

EDITORIAL

La participación de la sociedad, el eje central de la Reforma Sanitaria brasileña, está presente en el concepto de la salud como un derecho del ciudadano y deber del Estado en el establecimiento de los principios de universalidad, integralidad y equidad de las políticas de salud y la institucionalización de la Unificado de salud descentralizados y de control social.

Sin embargo, la importancia de la participación social, mantiene un contexto histórico en el que adquirir nuevos significados emergen a medida que se colocan en el proceso de debate público de la expansión, capacitación y fortalecimiento de la democracia, requisito previo para la participación.

El sentido de la sociedad de control en las políticas de Estado desde la reforma de salud de los defensores de la participación social en cada unidad del sistema y guía de la institucionalización de la estructura del Sistema de Salud a través de los consejos y la Conferencia de la Salud, como se establece en las Leyes Orgánicas De la Salud (8080/90 y 8142/90).

En la actualidad, cinco conferencias nacionales de salud se llevaron a cabo después de la VIII Conferencia Nacional de Salud, de 1986, examinó el marco de la democratización en la industria, hay 5.560 consejos municipales de salud, 27 consejos estatales y el Consejo Nacional de Salud, señalando que la acumulación de experiencia del ejercicio del control social se refleja en la formulación de políticas de salud más participativo, más inclusivo y más a las necesidades de la población.

También está la organización de los espacios establecidos para el control social se refleja en el rendimiento protagonizado por los consejos, afirmando su papel más deliberativo y de formulación de políticas, el papel de supervisor de las acciones de gestión en salud.

A pesar de estos resultados también problemas acumulados y los retos derivados tanto de las necesidades intrínsecas de la institucionalización de la participación social y la acción deliberativa en contextos cada vez más global y los patrones de relación entre el gobierno y la sociedad, a través de la gestión participativa.

Los problemas y desafíos que se presentan también unas necesidades para las nuevas reflexiones teóricas y conceptuales, el perfeccionamiento de los mecanismos para garantizar la participación transparente y deliberativa, la producción de conocimiento sobre el tema del desarrollo de estrategias para mejorar las condiciones sociales y la comunicación y la información a la sociedad sobre el significado y las formas de participación política.

En este sentido, la Management Journal y la salud representa un dispositivo que mantiene la capacidad para fomentar el debate, la producción y difusión de conocimientos sobre la gestión participativa en materia de salud que incluye estudios sobre los consejos y las conferencias, las estrategias para la expansión de la esfera pública y la dinámica de la relación entre movimientos sociales y la formulación de políticas, sobre todo por traer la arena de los actores debate intrínseco al campo como estudiantes, profesores, investigadores, gestores y usuarios de la salud.

Este número de la Revista importantes ideas para la reflexión sobre la relación entre el gobierno y la sociedad civil desde la perspectiva de la democracia participativa, poniendo de relieve el surgimiento de movimientos populares como activo en la formulación y el control social en las políticas de salud, cuestionando el papel de estos organismos y la necesidad de formación de las personas para participar en los foros deliberativos.

Explorando el mundo de la formación de profesionales de la salud, presenta los resultados de la investigación en la comprensión del control social en el cuidado de la salud de los estudiantes de cursos en el campo de la salud, discutiendo el tema del espacio en los procesos de contenidos y formación, así como la descripción de la experiencia de fomento de participación y fortalecimiento de consejos de salud de la iniciativa de los estudiantes de medicina.

Por último, para cumplir su función como herramienta de difusión para NESPROM / CEAM / UnB el Diario presenta las experiencias tratado de hablar sobre el control social en cursos de nivel universitario en la modalidad a distancia (EAD), así como las notas anteriores y los informes sobre los logros y las asociaciones desarrollado por el Centro.

Lo mismo sucede con gran entusiasmo y apostando a que el Management Journal y salud es una estrategia sólida para la aplicación y desarrollo de la gestión participativa en salud que invitamos a los lectores a tomar posesión de la cuestión y se conviertan en defensores del derecho a la salud y la construcción del sujeto SUS queremos.

Ejecutivo editores